## Exhorta un Líder Guerrillero a Estudiantes Argentinos Para que "Empuñen las Armas"

Tras el Hallazgo de 3 Cuerpos Dinamitados, López \*tralladora, y después se les co-locó una poderosa carga de TNT, que los destrozó com-pletamente. A los cadáveres

Mario Santacho, lider guerri el terror y corromper a los es-llero argentino, hizo hoy un tudiantes". llamamiento a los estudiantes La policia trataba hoy de instándolos para que sigan "el identificar los restos destrozaelemplo del Che Guevara y dos de tres personas, elemplo del Che Guevara y dos de tres personas, empuñen las armas". Entre trados ayer en los suburbios capitalinos. Según los vecinos capitalinos de capi ron encontrados los cuerpos destrozados de tros personas, dinamitados luego de ser acribiliados en los suburbios bo-naerenses. Sin embargo el mi-nistro de Blenestar Social, Joise López Rega, declaró que la violencia política ha cedido casi totalmente en nuestro país".

Santucho, secretario general del Partido Revolucionario de los Trabajadores y jefe militar del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP lanzó desde su clandestinidad un panfleto en el que expresa a los estudiantes que "la lucha armada es el único camino revoluciona-, al mismo tiempo que califica al gobierno de Maria Es-

de la guarnición militar Cam-po de Mayo, a 30 kilómetros del centro capitalino, aver en la tarde escucharon una violenta explosión en unos basureros. Al correr al lugar, encontraron restos humanos esparcidos en un radio de 300 metros. Además, con los despojos y ropas hallaron que se habian formado las iniciales "E. T. I. G. S."

Las primeras investigaciones demostraron que los asesinados fueron conducidos vivos hasta el basurero, alli fueron muertos, a juzgar por la cantidad de casquillos de ame-

BUENOS AIRES, 10 de di tela Perón de "Estado poli se les cortaron las yemas de ciembre. (AFP, AP y LATIN) cial", que "pretende imponer los dedos para evitar su posterior identificación.

En una entrevista hecha por la radio y televisión francesa, el ultraderechista ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidenta Isabelita, señaló que el justicialis-mo es una posición "tan lejana del capitalismo, como marxismo insectificante".

HA CEDIDO LA VIOLENCIA

Afirmó que "la violencia ha cedido en todo el pais, existen si hechos aislados como ocurren en toda Europa, en Cercano Oriente y en todos los lugares del mundo, pero la violencia no está desatada para derrocar al gobierno en espe-

Al consultarse și él era derechista, López Rega se definió como "más o menos autoritario y en contra de los que se llaman progresistas"

López Rega, reconocido como cultor de hechicerias, cien-cias ocultas, lectura del Tarot, ercétera, dijo que sus aficiones eran cosa personal,

-"¿Se sitúan esas actividades en la realidad nacional?

--- "Cuando un pescador va al rio - dijo el ministro-- para conseguir un pescado necesita una carnada. Como yo entiendo bastante de política. puse una carnada para que el enemigo se entretenga discutiendo și soy astrólogo, un brujo o un mago, Cuando ellos están ocupados de eso, yo me ocupo de frabajar por mi pa-tria. El misterio está en que no tengo mucho tiempo para conceder entrevistas periodis-ticas y así dedico todo mi tiempo a servir al país, a servir a los hombres que necesi-tan de mí", concluyó el ex ca-bo de la policía argentina.